
③学校の現状と課題

④意見交流（提言・意見・質問等について）

今後の予定

・第３回は１１月に実施予定

・議題　　①学校運営について〔中間報告〕

　　　　　②文化祭視察

　　　　　③生徒会役員との懇談

②事業報告

協議した主な内容

・カミチュウフェス実行委員長より活動について講演及び質疑

・協議会の支援活動について報告

・学校長より現状と課題について

・上富田町との連携事業について

中学生と保護者と地域で取り組んだ90日間

令和６年度　第２回　７月４日（木）

場所：本校会議室

議題

熊高教育協議会の総会に出席

①講演「キミは、なにをしたい？」

県立熊野高等学校（全日制） 学校運営協議会


